

SITUATION ÉPIDÉMIOLOGIQUE.

RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE AU COURS DE LA SEMAINE.

EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.

SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION DURING THE WEEK.

PESTE.

Afrique : EGYPTE. — Entre le 12 et le 18 juin, un seul cas de peste a été signalé dans l'ensemble du pays, notamment dans la province de Gharbieh, où des cas isolés ont été déclarés au cours des deux semaines précédentes (district de Tanta).

Asie :

CAS DE PESTE DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 10 AVRIL AU 18 JUIN 1932.

PLAGUE CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM APRIL 10TH TO JUNE 18TH, 1932.

PLAGUE.

Africa : EGYPT. — From June 12th to 18th, only one plague case was notified in the whole country. This case occurred in Gharbiya Province, where isolated cases have been reported during the two previous weeks (Tanta District).

Asia :

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:										Town	
	16.IV	23.IV	30.IV	7.V	14.V	21.V	28.V	4.VI	11.VI	18.XI		Index**
Beyrouth	0	0	0	1	0	0	0	0	0	1	0	Beirut
Bombay	3	5	5	2	2	1	0	1	0	0	1*	Bombay
Colombo	1	0	1	1	3	0	2	5	3	0	0	Colombo
Madras	0	1§	0	0	0	0	0	0	0	0	0*	Madras
Bassein	0	0	1	2	0	0	0	0	2	0	2*	Bassein
Rangoun	1	1	1	0	0	0	1	0	0	0	2*	Rangoon
Pnom-Penh	0	0	0	0	0	0	1	0	0	0	1	Pnom-Penh

* Décès. — Deaths.

** Moyenne des semaines correspondant à celle terminée le 18.VI.1932 des cinq années précédentes pour autant que les données sont disponibles. — Average for the weeks corresponding to the week ended 18.VI.1932 in the five previous years as far as data are available.

§ Importé. — Imported.

INDE BRITANNIQUE. — Aucun cas humain de peste n'a été signalé dans les ports de l'Inde au cours de la semaine finissant le 18 juin. Toutefois, 9 rats pesteux ont été découverts à *Bombay*.

Au cours de la même semaine, 33 cas de peste avec 17 décès ont encore été signalés dans la Présidence de *Bombay* et 2 cas mortels en *Birmanie*. Entre le 5 et le 11 juin, 3 cas nouveaux de peste, ainsi que 7 décès, ont été signalés au *Pendjab*.

INDES ORIENTALES NÉERLANDAISES. — Au cours de la semaine terminée le 14 mai, 110 décès causés par la peste ont été enregistrés à *Java*. L'augmentation, anormale pour la saison, de la fréquence de la peste constatée au cours de la dernière semaine d'avril (97 décès) et la première semaine de mai (103 décès) semble donc se poursuivre. Les chiffres correspondants pour les trois semaines finissant le 16 mai 1931, ont été successivement de 42, 48 et 41.

INDOCHINE FRANÇAISE. — Deux cas mortels de peste ont été déclarés au *Cambodge* au cours de la dernière décade de mai.

SYRIE. — Un cas de peste a été signalé à *Beyrouth* entre le 12 et le 18 juin. Le dernier cas enregistré précédemment s'est produit au cours de la dernière semaine d'avril.

BRITISH INDIA. — No case of human plague was notified in the ports of India during the week ended June 18th. Nine plague-infected rats were, however, discovered at *Bombay*.

During the same week, 33 plague cases with 17 deaths were notified in *Bombay* Presidency and 2 fatal cases in *Burma*. Between June 5th and 11th, 3 fresh plague cases, together with 7 deaths, were notified in the *Punjab*.

NETHERLANDS EAST INDIES. — During the week ended May 14th, 110 deaths from plague were recorded in *Java*. The increase in plague incidence noted during the last week in April (97 deaths) and the first week in May (103 deaths), which is abnormal for the season of the year, seems therefore to be going still further. The corresponding figures for the three weeks ended May 16th, 1931, amounted to 42, 48 and 41 in succession.

FRENCH INDO-CHINA. — Two fatal plague cases were reported in *Cambodia* during the last ten-day period in May.

SYRIA. — One plague case was notified at *Beirut* between June 12th and 18th. The last case previously recorded occurred during the last week in April.

Note. — Les ports sont indiqués en italique. — Ports are shown in italics.